



▲ *Télidon connaîtra un avenir passionnant, aux confins de l'ingéniosité et de l'imagination humaines.*

rationaliser l'entreposage et le renouvellement de leurs stocks.

Les banques et les compagnies de fiduciaire peuvent accélérer leurs opérations et réduire leurs travaux d'écriture. Les queues devant les guichets seront alors choses du passé. Les sociétés émettrices de cartes de crédit peuvent simplifier leurs opérations et se libérer du joug du service des postes.

Les médecins et d'autres professionnels peuvent utiliser Télidon pour classer leurs dossiers, graphiques et

diagrammes en toute sûreté. En mode vidéotex, Télidon permet les consultations à distance ainsi que la communication de renseignements importants.

Les écoles, les universités et les centres de formation des adultes peuvent élargir leur champ d'activité et offrir toute une gamme de cours programmés sur le réseau Télidon. L'exploitation du système en mode interactif convient bien pour faire subir tests et examens aux élèves, et pour permettre l'accès des écoles, dans les régions éloignées, à d'importantes ressources documentaires.

À la maison, l'utilisateur peut se tenir au courant des activités communautaires et des programmes gouvernementaux. Les journaux et les revues électroniques sont continuellement mis à jour. Les opérations bancaires et les emplettes se font rapidement et simplement et, pendant les heures de loisir, Télidon offre divers jeux électroniques. Grâce au terminal à grande mémoire, chaque foyer disposera véritablement d'un ordinateur central. Les terminaux Télidon peuvent également faciliter les travaux domestiques, la comptabilité familiale ainsi que la préparation des déclarations d'impôt.

Par ailleurs, Télidon peut servir d'aide-mémoire, de messenger ou de tableau d'affichage au foyer.

Somme toute, le monde de l'électronique connaîtra un avenir passionnant, aux confins de l'ingéniosité et de l'imagination humaines. Et chose certaine, Télidon en sera le pivot, au service du monde entier.